

**PENGARUH KOMITE AUDIT, UKURAN PERUSAHAAN DAN
PROFITABILITAS TERHADAP *EARNINGS MANAGEMENT*
DI PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR BARANG
KONSUMSI**

CLARISSA AULIA DAMAYANTI

1706617006



**Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

THE INFLUENCE OF THE AUDIT COMMITTEE, COMPANY SIZE AND PROFITABILITY ON EARNINGS MANAGEMENT IN MANUFACTURING COMPANIES IN THE CONSUMPTION SECTOR

CLARISSA AULIA DAMAYANTI

1706617006



This thesis is written as one of the requirements to obtain a Bachelor of Accounting degree at the Faculty of Economics, Jakarta State University.

STUDY PROGRAM OF UNDERGRADUATE ACCOUNTING

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA






2023

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi

Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd
NIP. 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Indra Pahala, M.Si NIP. 197902082008121001 (Ketua)		28/7/2023
2	Hera Khairunnisa, S.E., M.Ak NIP. 198809282019032020 (Penguji 1)		31/7/2023
3	Indah Muliasari, SE, Ak, M.Ak NIDK. 8886100016 (Penguji 2)		15/8/2023
4	Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E, M.Si, Ak NIP. 196612131993032003 (Pembimbing 1)		21/8/2023
5	Petrolis Nusa Perdana, M.Acc NIP. 198003202014041001 (Pembimbing 2)		21/8/2023

Nama : Clarissa Aulia Damayanti
No. Registrasi : 1706617006
Program Studi : S1 Akuntansi
Tanggal Lulus : 27 Juli 2023



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Clarissa Aulia Damayanti
NIM : 1706617006
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Akuntansi
Alamat email : clarissaauliadamayanti2@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Komite Audit, Ukuran Perusahaan dan Profitabilitas terhadap *Earnings Management* di Perusahaan Manufaktur Sektor Barang Konsumsi

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta

Penulis

(CLARISSA AULIA DAMAYANTI)
nama dan tanda tangan

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Dengan ini saya menyatakan :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama penulis dan dicantumkan dalam Daftar Pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 24 Juli 2023

Yang Membuat Pernyataan



Clarissa Aulia Damayanti

NIM. 1706617006

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh komite audit, ukuran perusahaan, dan profitabilitas terhadap *earnings management*. *Earnings management* diproksikan oleh akrual diskresioner, komite audit diproksikan oleh jumlah anggota komite audit, ukuran perusahaan diukur oleh logaritma natural total aset perusahaan, dan profitabilitas diukur menggunakan *return on assets* (ROA). Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan data sekunder. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Teknik pemilihan sampel menggunakan metode *purposive sampling* yang terdiri dari 41 perusahaan manufaktur sektor barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa komite audit berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earnings management*, ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap *earnings management*, dan profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earnings management*. Selain itu, komite audit, ukuran perusahaan, dan profitabilitas berpengaruh signifikan secara simultan terhadap *earnings management*.

Kata Kunci : *Earnings Management*, Komite Audit, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas

ABSTRACT

This study aims to examine the effect of the audit committee, firm size, and profitability on earnings management. Earnings management is proxied by discretionary accruals, audit committee is proxied by the number of audit committee members, firm size is measured by the natural logarithm of the firm's total assets, and profitability is measured by return on assets (ROA). The research method used is a quantitative method with secondary data. The analysis technique used is multiple linear regression analysis. The sample selection technique uses a purposive sampling method which consists of 41 manufacturing companies in the consumer goods sector listed on the Indonesia Stock Exchange for 2018-2021. The results of the study partially show that the audit committee has a positive and significant effect on earnings management, firm size has no significant effect on earnings management, and profitability has a positive and significant effect on earnings management. In addition, the audit committee, firm size, and profitability simultaneously have a significant effect on earnings management.

Keywords : *Earnings Management, Audit Committee, Firm Size, Profitability*

LEMBAR PERSEMBAHAN

Motto :

“Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras
(untuk urusan yang lain), dan hanya kepada Allahlah engkau berharap”

(AlInsyirah ayat 7-8)

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan
kesanggupannya.....” (potongan Al-Baqarah ayat 286)”

Jika kau menemukan perjalanan yang memutar, maka nikmatilah karena kita pasti
menemukan sesuatu yang penting untuk kita walaupun belum dapat
merencanakannya dengan baik.

Puji syukur serta mengucapkan hamdalah karena sudah menyelesaikan tugas akhir
ini dengan tepat waktu. Banyak hal yang dilalui dalam dinamika kehidupan yang
memang memiliki ketidakpastian. Terima kasih banyak kepada keluarga, teman
SD, SMP, SMA dan Kuliah S1 Akuntansi Angkatan 2017 serta para
dosen pembimbing yang mau direpotkan dalam penyusunan skripsi ini.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT berkat Rahmat, Hidayah, dan Karunia-Nya kepada kita semua sehingga kami dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Komite Audit, Ukuran Perusahaan dan Profitabilitas terhadap *Earnings Management*”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mengerjakan skripsi pada program S1 di Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini kami ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta
2. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E., M.Si, Ak, CA selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta serta dosen pembimbing I yang selalu memberikan bimbingan, saran dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Petrolis Nusa Perdana, M.Acc, Ak., selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan dukungan, saran dan motivasi selama proses penyusunan skripsi ini.
4. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan banyak ilmu selama peneliti menjalankan masa perkuliahan.
5. Teman-teman S1 Akuntansi A 2017 yang selalu memberikan dukungan kepada satu sama lain.
6. Orang tua dan saudara-saudara atas doa, bimbingan, serta kasih sayang yang selalu tercurah selama ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari berbagai kekurangan. Penulis mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikannya sehingga akhirnya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi bidang pendidikan dan penerapan di lapangan serta bisa dikembangkan lagi lebih lanjut.

Jakarta, 05 Mei 2023

Peneliti